

Aujourd'hui nous sommes le mercredi 23 octobre, et nous faisons mémoire de Saint Jean de Capistran.

« Ma force et mon chant, c'est le Seigneur » dit le Psaume du jour. En entrant en prière, je m'ouvre à la présence du Seigneur dont je tire ma force et ma joie, et je lui offre avec confiance toute ma journée. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

“Le Seigneur est ma force et mon rempart” est un chant interprété par Keur Moussa.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 3 de la Lettre aux Ephésiens.

Frères, vous avez appris, je pense, en quoi consiste la grâce que Dieu m'a donnée pour vous : par révélation, il m'a fait connaître le mystère, comme je vous l'ai déjà écrit brièvement. En me lisant, vous pouvez vous rendre compte de l'intelligence que j'ai du mystère du Christ. Ce mystère n'avait pas été porté à la connaissance des hommes des générations passées, comme il a été révélé maintenant à ses saints Apôtres et aux prophètes, dans l'Esprit. Ce mystère, c'est que toutes les nations sont associées au même héritage, au même corps, au partage de la même promesse, dans le Christ Jésus, par l'annonce de l'Évangile.

De cet Évangile je suis devenu ministre par le don de la grâce que Dieu m'a accordée par l'énergie de sa puissance. À moi qui suis vraiment le plus petit de tous les fidèles, la grâce a été donnée d'annoncer aux nations l'insondable richesse du Christ, et de mettre en lumière pour tous le contenu du mystère qui était caché depuis toujours en Dieu, le créateur de toutes choses ; ainsi, désormais, les Puissances célestes elles-mêmes connaissent, grâce à l'Église, les multiples aspects de la Sagesse de Dieu. C'est le projet éternel que Dieu a réalisé dans le Christ Jésus notre Seigneur. Et notre foi au Christ nous donne l'assurance nécessaire pour accéder auprès de Dieu en toute confiance. – Parole du Seigneur.

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. « Le mystère, c'est que toutes les nations sont associées à une même promesse, en Christ » dit cette épître. Je médite l'extraordinaire profondeur de ce mystère: la promesse de Dieu à Abraham est offerte non seulement à ses descendants, mais tout autant à toute personne humaine, quelqu'il soit sa culture ou son pays .

2. Après la lumière du chemin de Damas, Paul est conduit à entrer dans le mystère du dessein de Dieu, grâce à la connaissance du Christ. Je fais mémoire des moments et des occasions où s'est approfondie pour moi la connaissance du Christ, le sentiment de proximité avec le projet de Dieu.

3. Même si je ne suis pas Saint Paul, je suis moi aussi appelé.e à éclairer autour de moi avec les lumières que j'ai reçues. Quand et comment puis-je témoigner de la sagesse de Dieu manifestée dans le Christ? Par des paroles? Par des actes de service?

En écoutant à nouveau la lettre de Paul, je goûte la force et la dynamique qu'ouvrent en moi ses propos.

Je confie au Christ ce qui m'habite, et je m'appuie sur sa grâce pour avancer plus avant dans le

service de l'Évangile.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen